



Ludger Kirschey mit Christa Ritz (re.) und Inge Klein. Foto: privat

## Peru-Gruppe verabschiedet Vorstandsmitglieder

### Hilfsverein

Bei der Hauptversammlung geht der Dank an Gründungsmitglied Christa Ritz und Inge Klein.

#### Heubach.

Bei der Mitgliederversammlung der Peru-Gruppe Heubach zeigte Vorsitzender Ludger Kirschey die Entwicklung des Spendentransfers ins Armenviertel Laderas seit Gründung der Gruppe vor über 25 Jahren aufzeigen. Im Jahr 2022 wurde mit 132 000 Euro die höchste Summe seit Bestehen des Vereins für die einzelnen Projekte nach Peru überwiesen. Wichtig sei die Betreuung von Kindern im Hort und in der Vorschule, vor allem seit der Pandemie gebe es wieder viele Waisenkinder und Kinder, deren Eltern ihre festen Jobs verloren haben. Das „Zahnfeeprojekt“ wurde fortgeführt, hier sorgt eine Zahnärztin im Auftrag der Peru-Gruppe bei Kindern und Jugendlichen für Zahngesundheit. Während der Pandemie hätten sich andere Hilfsorganisationen aus Laderas zurückgezogen, so dass die Peru-Gruppe Heubach die einzig verbleibende Hilfe zur Selbsthilfe vor Ort zur Verfügung stelle.

Um auch in Heubach die Arbeit weiterführen zu können, stellte Ludger Kirschey eine neue Organisationsstruktur mit einem verkleinerten Vorstandsteam vor. Auf eigenen Wunsch wurden aus dem Vorstand Christa Ritz und Ingeborg Klein verabschiedet.

Christa Ritz ist Gründungsmitglied der Peru-Gruppe und 19 Jahre lang im Vorstand für die Kartenwerkstatt verantwortlich gewesen. Hier werden die in Laderas in kunsthandwerklicher Handarbeit gefertigten Karten eingetütet, versendet oder für den Verkauf vor Ort und bei Veranstaltungen vorbereitet.

Über sieben Jahre war Inge Klein als Schriftführerin im Vorstand tätig. Sie wird außerhalb ihrer Vorstandstätigkeit weiterhin das Spendenbüro führen. Ludger Kirschey bedankte sich bei beiden für ihr mit viel Einsatz und Engagement ausgefülltes Ehrenamt.

Der verbleibende vierköpfige Vorstand wurde für zwei weitere Jahre gewählt, wobei Johanna Frabschka neben ihrer Funktion als stellvertretende Vorsitzender den Vorstandsbereich Kartenwerkstatt übernehmen wird. Kornelia Baumann zeichnet neben der Kommunikation mit Laderas auch als Schriftführerin verantwortlich. Ludger Kirschey bleibt Vorsitzender und Wolfram Krieger Vorstand Finanzen.

Im Anschluss berichtete Lina Schührer von ihrem acht Monate dauernden Aufenthalt in Laderas, bei dem sie in den Projekten mithelfen und auch eigene Ideen einbringen konnte und den sie als sehr lehrreiche Zeit empfand.

Infos unter  
[www.peru-gruppe-heubach.de](http://www.peru-gruppe-heubach.de)